

LAMPIRAN

Lampiran II**KUESIONER PENELITIAN****Kuesioner Pengaruh Kompensasi Finansial Dan Kepuasan Kerja
Terhadap Kinerja Karyawan Pada PT. Ciomas Adisatwa
Lampung**

Kepada Yth.

Bapak/Ibu

Saudara/Saudari

Responden Karyawan PT. Ciomas Adisatwa Lampung

Dalam rangka memenuhi kebutuhan Tugas Akhir Skripsi. Saya Melita Rahmawati mahasiswa Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Institut Informatika Dan Bisnis Darmajaya. Dengan hormat saya memohon kesediaan Bapak/Ibu/Saudara/Saudari untuk menjadi responden penelitian saya. Mohon bantuan Bapak/ibu saudara saudara untuk menjawab pertanyaan dalam kuesioner ini dengan sebaik – baiknya berdasarkan kondisi keadaan yang sebenarnya. Semua informasi yang didapatkan ini akan menjadi bahan penelitian secara akademis. Keberhasilan penelitian ini sangat tergantung pada partisipasi Bapak/Ibu Saudara/Saudari atas dukungan dan partisipasinya. Saya mengucapkan terima kasih.

Peneliti

Melita Rahmawati

Petunjuk pengisian daftar pernyataan :

1. Jawablah pernyataan yang diajukan dibawah ini dengan benar dan jujur.
2. Pertanyaan/pernyataan harus dijawab semua jangan sampai ada yang terlewatkan, agar memperoleh data-data sepenuhnya untuk diuji oleh peneliti menggunakan bantuan program SPSS (Statistical Program and Service Solution seri 20.0).
3. Berilah tanda (√) pada jawaban yang telah disediakan oleh peneliti.

Kriteria Penelitian

Kriteria Penilaian	Skor
Sangat Setuju	5
Setuju	4
Cukup Setuju	3
Kurang Setuju	2
Tidak Setuju	1

IDENTITAS RESPONDEN

1. Nama Responden :
2. Umur : 20 – 30 tahun 41 – 50 tahun
 31 – 40 tahun
3. Jenis Kelamin : Laki – Laki Perempuan
4. Pendidikan Terakhir : SMA
 Diploma
 S1

a. Variabel Kompensasi Finansial

No	Pertanyaan	SS	S	CS	KS	TS
1	Saya menerima upah & gaji secara adil dari Perusahaan					
2	Saya menerima gaji dan upah saya secara tepat waktu					
3	Saya menerima insentif karena kinerja saya melebihi standar					
4	Pemberian insentif membuat saya lebih giat bekerja					
5	Saya menerima upah saya sesuai dengan beban kerja saya					
6	Upah yang saya terima dapat meningkatkan kinerja saya					
7	Saya menerima tunjangan Kesehatan					
8	Tunjangan yang diberikan Perusahaan sudah sesuai dengan yang saya harapkan					
9	Fasilitas yang diberikan oleh Perusahaan sudah memadai					

b. Variabel Kepuasan Kerja

No	Pertanyaan	SS	S	CS	KS	TS
1	Saya senang dengan pekerjaan yang saya kerjakan					
2	Saya merasa kepribadian saya sangat sesuai dengan karakteristik tugas-tugas yang diberikan					
3	Tugas-tugas dalam pekerjaan dijelaskan dengan baik dan benar					
4	Atasan berkomunikasi baik dengan bawahan					
5	Atasan selalu mengawasi saya dalam bekerja dan rutin melakukan pengecekan terhadap kinerja karyawannya					
6	Bila ada masalah dalam pekerjaan, saya mendapat dukungan dari sesama rekan kerja					
7	Pimpinan selalu memberikan pengarahan kepada karyawan					
8	Pekerjaan dapat dibantu oleh rekan kerja lainnya					
9	Saya berkomunikasi dengan baik dengan sesama karyawan					

c. Kinerja Karyawan

No	Pertanyaan	SS	S	CS	KS	TS
1	Saya mampu menyelesaikan pekerjaan yang diberikan					
2	Saya selalu menyelesaikan pekerjaan sesuai dengan waktu yang ditetapkan					
3	Saya mampu menyelesaikan pekerjaan dengan ketelitian tinggi					
4	Saya mampu meminimalisir kesalahan dalam melakukan pekerjaan					
5	Saya tidak pernah terlambat dalam menyelesaikan tugas					
6	Saya dapat menggunakan alat dan sarana pekerjaan dengan baik					
7	Saya dapat bekerja sama dalam tim dengan baik					
8	Saya menerima motivasi dari pimpinan apabila terdapat kesalahan ketika melakukan pekerjaan					
9	Saya melakukan pekerjaan semaksimal mungkin					